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El acercamiento resultó muy productivo. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 7 mar (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y
presidente de la República, Miguel Díaz-Canel recibió este jueves a Paulo Teixeira, ministro de Estado
de Desarrollo Agrario y Agricultura Familiar (MDA) de la República Federativa de Brasil.

“Esta visita es una expresión más de la satisfacción que sentimos por el alto nivel de intercambio y de
realización que tienen nuestras relaciones bilaterales”, dijo el dignatario durante el encuentro en el
Palacio de la Revolución.

Díaz-Canel destacó la voluntad del presidente Luis Inácio Lula da Silva para fortalecer los vínculos entre
los dos países, “con una gran sensibilidad hacia los problemas de Cuba”.

Comentó que “casi todas las semanas recibimos una visita de Brasil y todas vienen con propuestas muy
interesantes y muchos proyectos”.

“Realmente, hay muchas cosas que están avanzando, y en particular en el campo de la producción de
alimentos, que es hoy para nosotros una prioridad”, apuntó el jefe de Estado cubano.

Concluido el encuentro, Teixeira ofreció declaraciones al equipo de prensa de la Presidencia de la
República de Cuba.



Manifestó que en un año el gobierno de Lula maduró 12 proyectos que serán firmados mañana entre
Brasil y Cuba.

“Eso muestra la intensidad de la relación, en que por una parte tenemos mucho que aprender con Cuba,
y también traemos muchas contribuciones”, sentenció el ministro.

Aludió a un equipo de alto nivel, proveniente de su nación, cuyos objetivos de trabajo tienen que ver con
la tecnología agrícola y con la agricultura tropical. En la misma línea de pensamiento, habló de expertos
en tecnología de abastecimientos.

“Esta relación con el Gobierno de Cuba está siendo muy fuerte, muy intensa, muy rápida, y estamos muy
contentos de estar aquí hoy”, afirmó.

Igualmente, comentó acerca del interés de los empresarios brasileños de hacer inversiones en Cuba, “y
es por eso que fue muy positivo este encuentro [con el presidente Díaz-Canel]”.

En cuanto a la jornada desarrollada este jueves, Teixeira contó sobre visitas a varios agricultores en la
occidental provincia de Matanzas, a experiencias agroecológicas, a plantaciones de plátanos, y algunos
centros de abastecimiento.

Señaló que a Brasil le gusta mucho la isla caribeña y tiene mucha gratitud para con Cuba. No dejó pasar
por alto la huella de los médicos cubanos en su país y que “también muchos médicos brasileños se
formaron aquí en Cuba”. (Fuente: Cubadebate)
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